

Nachwirkungen von Friederike

Förster spricht vor Waldinteressenten – Jahreshauptversammlung von neuem Waldbesitzerverein

Zur Jahreshauptversammlung des neu gegründeten Waldbesitzervereins Grebendorf lädt der Vorstand am heutigen Dienstag um 19.30 Uhr in die Bürgerhausgaststätte

„Zum Sandhasen“ in Grebendorf ein.

Anschließend, gegen 20 Uhr, wird die Versammlung der Waldinteressenten Grebendorf folgen. Zentrales The-

ma werden die Nachwirkungen von Sturm „Friederike“ im Januar in unserer Gemarkung sein. Revierförster Mathäus Settke wird hier die Mitglieder informieren. Vorsit-

zender Helmut Wagner wird berichten, was hierzu geplant ist.

Ein kleiner Imbiss wird zwischen den Versammlungen gereicht.